利用者の声

新たなジャパンブランド 『bowcha(棒茶)』の開発

加賀建設株式会社 代表取締役社長 鶴山 雄一 様

URL: https://kagaken.co.jp/ 金沢市金石西1丁目2番10号 TEL. 076-267-1161 代

- ■代表者
- 鶴山 雄一
- ■創立 昭和18年6月
- ■従業員数 131名
- ■事業内容 土木事業、建築事業、

地域活性化事業



弊社は創業以来80年に渡り石川県金沢市に本社を構える海上土木工事業を得意とする建設会社です。近年では地域の活用化を目的に、飲食事業や教育事業と多角的な経営を行っています。2020年に棒茶製造販売事業を開始して以来、国内外問わず大型展示会への出展を行い、マーケットインの発想でバイヤー及び消費者のニーズに合わせた新商品の開発を行い、販路拡大を進めています。

工業試験場は県立大学と共同で、棒茶の新規焙煎技術を開発されており、この焙煎技術の活用と、香気成分分析による特徴把握で支援していただきました。これにより、これまでの棒茶にはないすっきりとした飲み口で、フローラルな香りとフルーティーな余韻を生み出す商品を開発することができました。また、原材料にもこだわり、有機JAS認証やレインフォレスト・アライアンス認証を取得した茶園より仕入れています。

今後の展開として、この棒茶は欧米のマーケットで評価をいただいていることから、図のオリジナルの棒茶の他、玄米ブレンド、生姜ブレンドなどの商品開発を行い、新たなジャパンブランドとして、輸出に力を入れていきます。





図 弊社商品「bowcha」(左)と「金棒茶SHUN」(右)